

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : 01/04

Composante : IUT Bobigny

Profil court : Principes généraux du droit, cadres institutionnels et politiques sociales

Mots clés: Introduction au Droit ; Droit de l'environnement et de l'urbanisme ; Droit de la famille, Droit au logement ; Politiques sociales, cadres politiques et institutionnels

Short Profile: General legal principles, institutional frameworks and social policies

Keywords : Introduction to law; Environmental and urban planning law; Family law, Housing law; Social policies, political and institutional frameworks

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

BUT CS : animation socioculturelle, Assistance sociale, Ville et territoires durables

Lieu(x) d'exercice :

IUT de Bobigny, Université Sorbonne Paris Nord

Description

Le/la MCF recruté.e devra :

- Assurer les enseignements liés au droit : principes généraux, droit du logement, droit de la famille, droit de l'urbanisme et de l'environnement

- Assurer les enseignements liés aux politiques sociales et aux cadres politiques et institutionnels

Les cours qui seront attribués concernent les trois parcours du BUT : animation sociale et socioculturelle, assistance sociale, Ville et territoires durables

Ses méthodes pédagogiques seront fondées sur des cas pratiques mis en lien avec les problématiques juridiques et politiques des différents parcours de formation et une appréhension globale de la discipline.

En plus des activités précitées, le MCF recruté(e) aura pour missions:

- de s'impliquer fortement dans les tâches administratives liées aux formations et à leur promotion

- de participer au recrutement sélectif des étudiants, au suivi et accompagnement de stage et de mémoire et/ou pour aider à répondre aux exigences de maquettes d'enseignement qui privilégient l'acquisition de savoirs par l'expérience.

- de participer à l'ensemble des réunions pédagogiques

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L'université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement (64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web : <https://iutb.univ-paris13.fr/formations/carrieres-sociales/but-carrieres-sociales/>

Contact :

Prénom et Nom : Céline Alenda

Fonction : Cheffe du departement CS

Courriel : celine.alenda @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : IRDA

Adresse : 99 boulevard Jean-Baptiste Clément - 93430 Villetaneuse

Description

Le candidat devra pouvoir s'intégrer dans les différents axes du laboratoire, en particulier l'axe droit civil et l'axe droit de l'environnement. Il sera ainsi invité à participer aux nombreux projets de recherche collectifs en la matière, notamment en association avec la structure fédérative Les Communs, pour les aspects de droit de l'environnement et du développement durable.

Site Web : <https://irda.univ-paris13.fr/presentation/>

Contact.s :

Prénom et Nom : Bernard Haftel

Fonction : Codirecteur de l'IRDA

Courriel : bernard.haftel @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: BUT CS : animation socioculturelle, Assistance sociale, Ville et territoires

Address: IUT de Bobigny, Université Sorbonne Paris Nord

Description:

As a lecturer, you will have to:

- teach legal issues: general principles, housing law, family law, urban planning and environmental law, etc.
- teach courses on social policies and political and institutional frameworks.

Your teaching activities will take place in the three main courses of the Social Careers Bachelor: social and socio-cultural activities, social assistance, sustainable cities and territories.

Teaching methods will be based on practical case studies linked to the legal and political issues of the various training courses, and a global understanding of the discipline.

In addition to the above-mentioned activities, you will be expected to :

- take a significant involvement in administrative tasks relating to training courses and their promotion
- participate in the selective recruitment of students, in the monitoring and support of internships and dissertations, and/or help meet the requirements of teaching models that emphasize the acquisition of knowledge through experience.
- take part in all teaching staff meetings

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website : <https://iutb.univ-paris13.fr/formations/carrieres-sociales/but-carrieres-sociales/>

Contact.s:

First and last name : Celine Alenda

Position : Cheffe du departement CS

Email: celine.alenda @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit:

Description:

The Candidate must be able to integrate into the laboratory's various areas of research, in particular civil law and environmental law. He will be invited to participate in numerous collective research projects in this field, notably in association with the Les Communs federative structure, for aspects of environmental law and sustainable development.

Website : <https://irda.univ-paris13.fr/presentation/>

Contact:

First and last name **Bernard Haftel**

Position: **Codirecteur de l'IRDA**

Email: **bernard.haftel** @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr